



Ev.-Luth. Kirchengemeinde Siebeneichen

Pastor Stefan Wilmer

✉ Kanalstraße 3
21514 Siebeneichen

☎ 04158 / 890 96 80
☎ 04158 / 89 00 88
e-mail: wilmer@web.de

Ev.-Luth. Kirchengemeinde • Kanalstraße 3 • 21514 Siebeneichen

23. Mai 2017

Sehr geehrte Mitglieder des Kindertagesstättenausschuss des Amtes Büchen,

die Kirchengemeinde Siebeneichen stellt hiermit den Antrag die Familiengruppe der KiTa Güster zum 01.08.2018 in eine Krippengruppe umzuwandeln und die Regelbetreuungszeit der bestehenden Elementargruppe von täglich fünf Stunden (8:00 -13:00 Uhr) auf täglich 7,5 Stunden (8:00 – 15:30) zu verlängern. Der Antrag gilt unter der Voraussetzung, das sich das Amt Büchen dazu entschließt die KiTa Güster mittelfristig (also in den nächsten 2 bis 3 Jahren) räumlich zu erweitern.

Die Kirchengemeinde Siebeneichen als Trägerin der Ev. KiTa Pustebblume in Güster verspricht sich von dieser Umwandlung der bestehenden Gruppen zum einen den fortschreitenden Leerstand in der Halbtageelementargruppe abzuwenden und gleichzeitig fünf dringend benötigte Krippenplätze zusätzlich anbieten zu können. Wir gehen davon aus, dass die Halbtagsgruppe in der Einrichtung ab dem Sommer 2018 nur noch zur Hälfte belegt sein wird. Im Gegenzug können wir schon seit dem Sommer 2016 nicht alle Kinder aufnehmen, die einen Krippenplatz benötigen (5 Kinder 2016 und 9 Kinder 2017).

Güster ist, mit sechs Kindern, nach Büchen, der Ort im Amtsgebiet, der die meisten Betreuungen außerhalb des Amtes aufweist. Und im direkten Einzugsbereich (Roseburg, Siebeneichen, Göttin) kommen noch fünf weitere Kinder dazu.

Allen, die 2016 die KiTa in Güster besichtigt haben, ist klar geworden, wie beengt die Räumlichkeiten sind. Das Personal der Einrichtung ist aber bereit in einer Übergangszeit (vor Fertigstellung zusätzlicher Räumlichkeiten) die Gruppen unter der beengten Situation zu führen. Die Trägerin ist sich bewusst, dass damit nicht alle Probleme des Kitastandortes Güster behoben werden können. Nach zwei jährigem Betrieb (bis zum 31.07.2020) müsste entschieden werden, ob aus der Krippengruppe wieder eine Familiengruppe wird oder eine dritte Gruppe am Standort Güster eröffnet werden müsste. Bei erneuter Einführung der Familiengruppe nach zwei oder drei Jahren müsste die Öffnungszeiten der Elementargruppe aber nicht mehr zurückgefahren werden. Da nun genügend Kinder mit dem Wunsch nach einer Ganztagsbetreuung die Einrichtung besuchen würden.

Mit freundlichen Grüßen